

CHASSE

Luc Baroud en Grèce

Le chasseur défend les couleurs de la France au concours de Saint-Hubert

Luc Baroud participe depuis 6 ans au concours Saint-Hubert, épreuve de chasse pratique.

Vainqueur du national de Rambouillet, il vise le titre mondial

Depuis lundi, il est en Grèce pour défendre les couleurs de la France lors du mondial de cette spécialité.

Luc Baroud et sa chienne Utonic du Puits Lachaud :
« Je participe à ce concours pour défendre une certaine éthique de la chasse » / DR

Auparavant appelé championnat des chasseurs, le concours Saint-Hubert est une épreuve de terrain où est jugé le binôme chasseur-chien.

Un jugement qui porte principalement sur son comportement, sa sportivité, son respect de la sécurité pour l'homme et son travail sur le gibier pour l'animal.

Luc Baroud est âgé de 51 ans, inséminateur à Magneux-

Haute-Rive, et est devenu un virtuose dans le domaine. En effet, vainqueur du national de Rambouillet, il a rejoint la Grèce pour concourir pour le titre mondial.

« Je me suis inscrit au concours Saint-Hubert sur les conseils d'un ami chasseur et il est vrai que j'ai rapidement gravi tous les échelons de ma catégorie.

Je participe donc au mondial avec ma chienne Utonic du Puits Lachaud, un springer spaniel issu d'un élevage de la Loire qui produit beaucoup de champions.

A ce niveau, tout rentre en ligne de compte et le chasseur doit être en parfaite osmose avec son chien pour avoir un comportement irréprochable.

Pendant 30 minutes, je vais être évalué en action de chasse par deux juges européens.

Chaque détail est important, pour l'anecdote, tous les concurrents chassent en cravate. Mon objectif est de terminer dans les trois premiers.»

**Propos recueillis par
Pierre-Jean Teyssier**